



Emiliano García-Page, vicepresidente segundo del Gobierno regional y María Dolores Cospedal, presidenta del PP castellano-manchego



José Manuel Díaz-Salazar, consejero de Industria y Tecnología

GARCÍA-PAGE Y COSPEDAL SABEN QUE ALGO TIENE EL AGUA CUANDO LA BENDICEN

El portavoz del Gobierno, **Emiliano García-Page**, preguntado por unas declaraciones de la presidenta de la Comunidad de Madrid, **Esperanza Aguirre**, acerca del riego a manta en nuestra Comunidad, la conminó a "informarse" porque somos la comunidad autónoma del País que tiene "el mayor grado de optimización en sus regadíos", llegando a alcanzar el 92%.

Para García-Page, el Tajo "está como está" porque parte importante de su agua va a otro sitio y además, porque "la que nos llega" como depurada de Madrid "es más que discutible" por lo que tendrían que preocuparse de sus abastecimientos y mandar el mejor agua al Tajo.

Por último, el también vicepresidente segundo del Gobierno, aseguró que con estas afirmaciones Aguirre

pone "en un aprieto considerable" a la que fue consejera de Transportes del Ejecutivo madrileño y actual presidenta del PP castellano-manchego, **María Dolores Cospedal**, aunque, explicó, "afortunadamente" esta última firmó un acuerdo que "dice lo contrario" que señala Aguirre.

Después de esas declaraciones salió a la palestra la candidata a la presidencia de la Junta, señalando que "cualquier consideración que se pueda hacer en contra de Castilla-La Mancha siempre va a tener la réplica del PP regional y de su presidenta", pero "si lo que se pretende es que entre en discusiones para el disfrute del PSOE, no lo voy a hacer", sentenció.

Pues no está nada mal lo de Cospedal, no; pero en el charco se metió Aguirre, como de costumbre.

EL VINO ES UN ALIMENTO

"Creemos que en absoluto puede considerarse al vino como una sustancia nociva para la salud, siempre que se ingiera de forma moderada; por el contrario y así está establecido por la propia UE, el vino es un alimento si se consume de forma adecuada como hace la mayoría de los ciudadanos".

Estas palabras las pronunció el consejero de Industria y Tecnología, **José Manuel Díaz-Salazar**, en Madrid tras la inauguración de la Semana Gastronómica de Castilla-La Mancha, apuntando también la necesidad de que la Ley del Alcohol distinga entre bebidas destiladas y fermentadas, porque tal como dijo, "bajo ningún concepto se pueden considerar el vino o la sidra como otras bebidas de altísima graduación". Y así se lo ha transmitido el Gobierno regional a Sanidad.

El cuarto pilar del bienestar

La Ley de Atención a la Dependencia, lo que se ha dado en llamar el *cuarto pilar del bienestar*, ha iniciado en la tarde del lunes 22 de enero su andadura al constituirse formalmente su Consejo Territorial y darse el visto bueno al baremo que servirá de base para la valoración de las personas que soliciten su inclusión en el Sistema de la Dependencia. A partir de este momento, el Consejo Territorial dispondrá de tres meses para elaborar y aprobar toda la normativa que permita la aplicación de esta norma.

En el caso de nuestra comunidad autónoma, según el Gobierno regional preparada para afrontar la primera fase de aplicación, beneficiará durante el presente año a los considerados *grandes dependientes* que ascienden a unas 10.000 personas, la mayor parte de los cuales ya se encuentran atendidos en los distintos recursos que posee el Gobierno autónomo.

En concreto, se invertirán 1.200 millones de euros durante el período 2007-2015 -período contemplado para la implantación total de la ley-, que serán aportados a partes iguales entre la Administración regional y el Gobierno central, y que se sumarán al presupuesto anual que posee la *Consejería de Bienestar Social para atender a estos colectivos*.

Es además digno de destacar que se contempla un baremo específico para valorar la dependencia de los niños de 0 a 3 años.

En definitiva, un importante avance social que se une a la universalización de la Sanidad, Educación y Pensiones, derechos todos ellos reconocidos por los gobiernos socialistas de la democracia, en base a la aplicación y desarrollo de la forma más progresiva posible de nuestra Carta Magna.

"Así será, y yo estoy muy contento de que te quieras valer de mi ánimo, el cual no te ha de faltar, aunque te falte el ánimo del cuerpo".



RAFAEL TOLEDO DÍAZ

LA ENCUESTA

Mayoritario apoyo a la implantación del carnet de conducir por puntos

La pregunta realizada a nuestros lectores en la edición digital de "Cuadernos Manchegos" incidía en la valoración acerca de la implanta-

Un total de 207 internautas han participado en esta encuesta, con una mayoría que valoran positivamente su implanta-

ción hace ahora algo más de seis meses del carnet de conducir por puntos en el territorio español.

(112 votos) lo que supone un 54%. Por el contrario, 95 internautas (46%) consideran negativa su implantación.



EL PUNTO

Todos aquellos que ocupamos algo de nuestro tiempo escribiendo artículos, expresando en letra impresa pensamientos, ideas y opiniones, deberíamos también obligarnos a leer aquello que otros escriben, no solo por solidaridad con los colegas. También para aprender, saber que piensan los demás, si estas en la onda o en contra, si vas de por libre.

Al echar un vistazo de refilón al pasado año, no parece haber sido bueno en general, vamos a menos en aquello que merece la pena, cada vez echo más en falta el sentido común. Y justo al final para rematar, nos ponen la guinda con el bombazo de Barajas. De momento todas las expectativas que había despertado la tregua y el supuesto inicio del proceso de paz se han ido al carajo.

El futuro inmediato siempre lo determina el presente, y no se explica, que después del brutal acto terrorista, las organizaciones representativas de este país no hayan podido ponerse de acuerdo para mostrar su repulsa unitaria, primando el partidismo, la división y poniendo por excusa las palabras del lema que deben encabezar una manifestación. ¿Díganme si este comportamiento no confunde a cualquiera? Ante actitudes así, en las que se demuestra que prima el

El futuro inmediato

egoísmo, y solo se pretende sacar bocado electoral o recibir méritos, no es extraño pensar que el ciudadano esté confundido.

Resulta curioso que de todo lo leído y escuchado acerca del atentado del aparcamiento del aeropuerto, sólo me llamara la atención una pregunta que hacía un "personaje" que es la estrella de una cadena de radio financiada por la iglesia. Se preguntaba porqué ante tamaña brutalidad, la gente no había reaccionado de ninguna manera, para exigir la dimisión del gobierno y convocar elecciones anticipadas, (este "personaje" siempre va a lo suyo). Yo creo que estamos vacunados, nos limitamos a aceptar que los dirigentes van a lo suyo, y nosotros a lo nuestro, siempre y cuando no nos toque la china. El futuro como tal se presenta dudoso, seguramente hay que volver a recorrer el camino andado. Será necesario volver a reconstruir las infraestructuras que la bomba destruyó. Lo que ya no podemos reparar es la vida de los dos ecuatorianos muertos en el atentado, estoy convencido que más de uno especulará que a sus familias a pesar de

la desgracia les tocó la lotería. Nunca piensen así, las indemnizaciones y la posibilidad de que algún familiar directo consiga la nacionalidad y pueda trabajar en nuestro país nunca podrán reparar el valor de dos vidas.

Los terroristas aparte de haber acabado con nuestras esperanzas, han destruido un aparcamiento que debe valer un montón de euros, salidos de los impuestos de todos los españoles, trabajo, tiempo y esfuerzo de todos para tener mejores infraestructuras, y con una acción así, de un plumazo han dado al traste con todo. Da pena y rabia, impotencia para hacer comprender a los violentos, que así no vamos a ninguna parte.

En lo personal, el futuro se presenta incierto, acabo de leer la metamorfosis de Franz Kafka, libro elegido este mes por el club de lectura en el que participo.

Espero que si es premonitorio, sea para un cambio positivo, que cuando vuelva a echar un vistazo a este 2007 que acaba de empezar haya mejorado un poco en relación al año que ha terminado recientemente, porque tal y como va el asunto solo digo: "virgencita virgencita, que me quede como estoy".